



Équipe Centrale Lyon – GFC Construction

Communiqué de presse n°1

Dimanche 18 Avril 2010 :
Régate d'entraînement : *Centrale Lyon – GFC Construction* dans la course !

La régata du jour :

Après l'ouverture officielle de la 42^{ème} Course Croisière EDHEC qui s'est déroulée la veille au soir, ce dimanche après midi a vu se dérouler, sous un soleil radieux, la toute première régata, hors compétition et réservée à l'entraînement des équipages. Très bonne mise en jambe pour le Longtze *Centrale Lyon – GFC Construction* qui a terminé en seconde position.

L'interview :

Nicolas THEBAUD, Skipper du Longtze *Centrale Lyon – GFC Construction* après la course:

“ Les conditions météo, et surtout un vent changeant, nous ont obligé à contenir nos envies de régater une bonne partie de la journée. En effet, ce n'est qu'à 16h30 que le départ, commun aux J-80, Mumm 30 et Longtze, a été donné par 10 nœuds d'Est laissant place à une régata digne des plus grands jours. Nous avons pris un départ stratégiquement ouvert en milieu de ligne. Étant troisièmes peu après le départ, nous passons la première bouée en deuxième position, place que nous conservons jusqu'à la fin du premier tour. Grâce à une belle manœuvre nous prenons la tête devant *HEC – École Navale*. Le second bord de près, très serré, nous sera moins favorable car nous laissons filer la première place à ces derniers ; leur choix tactique, sur le bord de portant suivant, leur permettant d'établir une avance confortable jusqu'à la fin de la manche. Nous finirons donc second sur un finish très serré avec nos amis du bateau *Yin-Yang - Centrale Lyon-EM Lyon*. ”

À venir :

C'est aujourd'hui que tous les équipages rentrent dans le vif du sujet avec une première régata programmée à 11h en Rade de Brest. Mis en confiance par les résultats de la veille l'équipage aura à cœur de donner le maximum pour cette première journée officielle.



L'équipage de Centrale Lyon – GFC Construction prêt à partir pour une reconnaissance du plan d'eau



Tout l'équipage du Centrale Lyon – GFC Construction remercie ses sponsors : GFC Construction, l'École Centrale de Lyon, le Bureau Des Sports de l'ECL et son partenaire technique Tribord.

